



**Manuel Cerezo, secretario ejecutivo del CEM, junto a la presidenta Esperanza Aguirre, en un acto institucional reciente**

(MADRID / Redacción, 18/09/2012) La sorpresiva renuncia de **Esperanza Aguirre** a la presidencia de la Comunidad de Madrid, alegando motivos personales, ha causado una gran conmoción, no solo en el escenario político sino en el conjunto de la sociedad madrileña. De fuerte carácter y heterodoxa, su huella en la política madrileña ha dibujado un trazo profundo y continuo desde que en 1983 iniciara su andadura como concejala del Ayuntamiento de Madrid, hasta alcanzar el máximo poder en la Comunidad Autónoma.

Los protestantes madrileños, con independencia de las plurales simpatías políticas de cada uno, recordarán siempre con gratitud su participación institucional en el [Primer Congreso Protestante de Madrid](#), celebrado en noviembre de 2005, lo que constituyó un hecho histórico en la región, poniendo fin, con ese gesto, a la histórica inercia de discriminación e indiferencia gubernamental hacia los evangélicos madrileños.

## **Manuel Cerezo: "Yo le animaría a descansar, a disfrutar de la familia y a leer las Escrituras"**

Escrito por Actualidad Evangélica  
Martes, 18 de Septiembre de 2012 15:12

---

Desde su rol institucional, como representante oficial de los evangélicos madrileños, el secretario ejecutivo del Consejo Evangélico de Madrid, **Manuel Cerezo**, es probablemente el protestante español que más trato ha tenido con la ex Presidenta.

**Actualidad Evangélica: Cómo representante institucional de los protestantes madrileños ha tenido un trato bastante frecuente con la presidenta Esperanza Aguirre ¿Cuándo fue la última vez que se vio con ella?**

**Manuel Cerezo:** La última vez fue con motivo de la celebración de la fiesta del 2 de mayo, a la que acudimos, este año 2012. Normalmente, somos invitados, especialmente a la celebración del día de la Constitución y al Día de la Comunidad de Madrid en la Real Casa de Correos, donde hemos tenido la oportunidad de saludar y tener una breve charla con la Presidenta.

**AE: La presencia de Esperanza Aguirre en la apertura del Primer Congreso Protestante de Madrid en noviembre de 2005 rompió con una larga tradición de indiferencia institucional hacia los evangélicos de la región. ¿Cómo recuerda y valora esa ocasión?**



